

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

MEMORANDUM N° 1176
(SEC. RES. ORD.)

CON ANEXO

OBJ.

REF.

SANTIAGO, 17 DE DICIEMBRE DE 1992

DE: SUBDIRECTOR DEL CEREMONIAL Y PROTOCOLO

A: SR. ASESOR ESPECIAL DE S.E. EN MATERIAS INTERNACIONALES.

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/29913				
A:	18 DIC 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input checked="" type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Adjunto remito a US. proyecto de mensaje

de S.E. el Presidente de la República a S.S. Juan Pablo II
con motivo de la Jornada Mundial por la Paz que se conmemora el próximo 1º de enero de 1993.

Saluda a US.,



Eduardo Araya Alemparte
EDUARDO ARAYA ALEMPARTE
Ministro Consejero
Subdirector del Ceremonial y Protocolo...
FIRMA

DISTRIBUCIÓN:

- ASESOR ESP. S.E. MAT. INTERNAC.
- DIPRO, archivo

*PROYECTO DE MENSAJE DE S.E. EL
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA A
S.S. JUAN PABLO II CON MOTIVO DE
LA JORNADA MUNDIAL DE LA PAZ QUE
SE CONMEMORA EL PROXIMO 1 DE
ENERO DE 1993.*

Palacio de la Moneda,

Su Santidad:

En el nombre del Pueblo de Chile, de mi Gobierno y en el mío propio, hago llegar a S.S. Juan Pablo II con motivo de la Jornada Mundial de la Paz, mis fervientes votos por una paz duradera entre las naciones, que se traduzca en el mejoramiento de la situación de extrema pobreza que afecta a tantos seres en el mundo y que permita a la Humanidad aspirar cada día más a una Era de armonía y entendimiento.

Me uno, en este día, a las oraciones por la Paz del mundo que realiza Vuestra Santidad, en conjunto con toda la Iglesia, haciendo de este valor universal un escudo para renacer a una vida plena, libre de guerras y conflictos étnicos.

En estrecha coincidencia con Vuestra Santidad, deseo hacerle llegar mi profunda preocupación por los conflictos bélicos que se desarrollan en la actualidad, compartiendo el dolor de tantas víctimas de violaciones de los derechos humanos en Bosnia y Herzegovina y otros lugares del mundo.

Comparto, asimismo, este deseo de defender la dignidad de la persona y comprometerse en una distribución equitativa de los bienes, promoviendo de manera armónica y solidaria una sociedad donde cada uno se sienta acogido y amado, elementos indisolubles de la Paz.

Mi Gobierno se encuentra empeñado en una gran tarea nacional destinada a erradicar, en el más breve plazo posible, a través de grandes programas sociales, financiados por el aporte de todos los chilenos y la cooperación internacional, la extrema pobreza que afecta a más de 4.000.000 de nuestros conciudadanos. Ello constituye un deber moral ineludible para que todos los chilenos puedan tener una vida digna y cuenten con derechos elementales tales como la vivienda, salud y educación y sean partícipes así de una sociedad más justa.

Es por este motivo, consciente que esa es una tarea universal, mi país promueve en los foros internacionales acciones en ese sentido, tal como la reunión de una "Cumbre Mundial para el Desarrollo Social" bajo el auspicio de las Naciones Unidas, que se realizará en el año 1995 en Copenhague.

Junto con apoyar fervientemente la acción de Vuestra Santidad, para concretar y llevar a feliz término trascendentales tareas para la justicia social y la lucha contra la extrema pobreza, reitero a Su Santidad en esta Jornada Mundial por la Paz, mi filial afecto y especial consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República de Chile